
3 Pièces

105 m²

Réf. 9168

670 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Bienvenue  à  Saint  Raphaël,  dans  le  quartier  prisé  de  Boulouris,  à

seulement 800 mètres de la mer et des commerces. L'Agence Du Cap

est  ravie  de  vous  présenter  cette  villa  datant  de  1950,  récemment

rénovée avec élégance et raffinement.  Vous recherchez une résidence

bien située, demandant peu d'entretien, ou un appartement avec un bel

espace  extérieur  ?  Ne  cherchez  plus,  cette  villa  est  faite  pour  vous.

Vous  serez  séduit  par  ses  finitions  soignées  et  son  atmosphère

chaleureuse.  La  villa  se  compose  d'un  vaste  espace  de  vie  lumineux

avec une cuisine ouverte, une chambre au rez-de-chaussée avec ...

Located in SAINT RAPHAËL in the Boulouris district, less than 800 m from the sea

and shops, L'Agence Du Cap offers you this 1950 villa recently tastefully renovated.

Are you looking for a well located villa requiring little maintenance or an apartment

with a beautiful exterior, a very large terrace, look no further. You will be charmed

by this villa with its meticulous finishes. The villa is made up of a large living space

with  open  kitchen,  a  single-storey  bedroom  with  private  bathroom  and  dressing

room,  a  laundry  area,  a  guest  toilet  and a  garage that  can  be transformed into  a

bedroom and ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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